

Leipzig, 14.05.2020

Liebe Eltern,

hier noch eine Ergänzung zum gestrigen Elternbrief.

Uns ist sehr wohl bewusst, dass wir viele Geschwisterkinder haben, die jeweils andere Klassen besuchen und somit ab nächster Woche unterschiedliche morgendliche Ankunftszeiten haben. Das heißt natürlich nicht, dass Ihre Kinder nicht gemeinsam zur Schule kommen können! (In der Familie sind sie ja sowieso alle zusammen...)

Das bedeutet leider nur, dass die Kinder der „späteren“ Klassen sich erst an dem entsprechenden Hofeingang einfinden können, wenn die vorhergehenden anderen Klassen im Schulhaus sind. In der Zwischenzeit sollen sich bitte die Kinder in der jeweiligen **„Klassen-Haltestelle“ (markierte Felder auf dem Schulhof an der TT-Platte / Fahrradständer) aufhalten**. Sollte es morgens regnen oder sehr kalt sein, werden die Klassenleiter die Kinder natürlich in den entsprechenden Klassenraum eher holen. Wir lassen keinen im Regen stehen ...

Dieselben „Haltestellen“ gelten dann am Nachmittag beim Abholen auch. Geschwisterkinder können sich dort zu einer abgesprochenen Zeit an ihrer „Klassen-Haltestelle“ treffen, um gemeinsam nach Hause zu gehen oder zu den abholenden Eltern.

Möge es uns allen gelingen, diese chaotische Zeit gut zu überstehen!

Herzlich

Katleen Schkölziger